

Neue Kooperation zwischen der Fachhochschule Graubünden und der Würth IT Switzerland AG

Innovative Zusammenarbeit für die Talente von morgen: Würth IT Switzerland AG und die Fachhochschule Graubünden starten Kooperation für duales Studium

Die Würth IT Switzerland AG und die Fachhochschule Graubünden gehen eine zukunftsweisende Partnerschaft ein, um die Verbindung zwischen einer fundierten Ausbildung und praktischer Anwendung zu stärken. Im Fokus dieser Kooperation steht die Möglichkeit, dass Studierende ihr Wissen aus der Hochschule direkt in der Praxis anwenden.

Ein Studium mit Praxisnähe

Die duale Studienstruktur ermöglicht es den Student:innen, parallel zu ihrem Studium an der Fachhochschule Graubünden bei der Würth IT Switzerland AG aktiv in verschiedene Unternehmensbereiche einzutauchen und so ihre Erfahrungen zu vertiefen. So können die Studierenden wertvolle Praxiserfahrung sammeln, konkrete Projekte begleiten und sich intensiv mit aktuellen IT-Themen auseinandersetzen, die für die moderne Unternehmenswelt von Bedeutung sind.

Auf die Bedürfnisse des Arbeitsmarktes vorbereitet

«Die enge Verzahnung von akademischer Theorie und praktischer Erfahrung bietet den Studierenden optimale Voraussetzungen für eine erfolgreiche Karriere in der digitalen Wirtschaft. So kann eine Kooperation wie diese mit einem regionalen Unternehmen wesentlich der Behebung des Fachkräftemangels beitragen», freut sich Prof. Dipl. Ing. ETH et lic. oec. publ. Jürg Kessler, Rektor der Fachhochschule Graubünden.

Durch die enge Zusammenarbeit zwischen Unternehmen, Studierenden und Dozierenden findet ein wertvoller Wissens- und Technologietransfer statt. Aktuelle Erkenntnisse aus der angewandten Forschung werden den Studierenden vermittelt, die diese an realen Aufgabenstellungen aus dem Unternehmen anwenden. Dies kann auch dem Unternehmen zu einem Wissens- und Innovationsvorsprung verhelfen. Auch die Vernetzung mit den Forschenden der Fachhochschule Graubünden kann zu wertvollen Kooperationen in Forschungsprojekten führen.

Karrierperspektiven bei Würth IT Switzerland AG

Ein zentraler Bestandteil der Kooperation ist die Idee, den Student:innen nach ihrem Abschluss eine Festanstellung bei der Würth IT Switzerland AG zu ermöglichen und damit die Chance zu nutzen, die bereits gestarteten Projekte weiter zu verfolgen oder in neue Aufgabenbereiche einzusteigen und ihre Expertise umzusetzen. Durch die enge Zusammenarbeit während des Studiums entwickeln die Studierenden nicht nur ihre Fachkompetenz, sondern knüpfen auch bereits Kontakte im Unternehmen. Dadurch wird der Übergang vom Studium in die Berufswelt nahtlos und nachhaltig gestaltet.

«Durch die starke Integration in die weltweit tätige Würth Gruppe können unsere Studierende enorm profitieren. Sie erhalten wertvollen Zugang zu modernen Technologien und Projekten im Bereich Cloud Computing IT Security und digitale Transformation», sagt Prof. MSc. BSc Corsin Capol, Studienleiter am Institut für Data Analysis, Artificial Intelligence, Visualization and Simulation der Fachhochschule Graubünden.

Verbindung von Wissenschaft und Praxis

«Unser Ziel ist es, eine Win-Win-Situation zu schaffen – sowohl für die Studierenden als auch für unser Unternehmen. Diese Kooperation gibt uns die Möglichkeit, frühzeitig junge Talente zu fördern und gleichzeitig innovative Ideen aus der Wissenschaft in unsere Unternehmenspraxis zu integrieren», erklärt Dr. Christoph Baeck, Member of the Executive Board, Global Head of WGS System & Human Resources Würth IT Switzerland AG

Fragen?

Würth IT Switzerland AG

Ogün Bozkurt

T +41 71 225 10 29

E jobs@wuerth-management.com

Medienkontakt

Martina Bohn

T +41 71 225 10 45

E presse@wuerth-management.com